



Bornheim, den 25. Oktober 2024

Liebe Eltern,

kurz vor Ende der Ferien kommt auf diesem Weg ein umfangreicheres Baustellen-Update:

Die erste Baustelle (Regenrückhaltebecken) ist nun abgeschlossen und die Baustellenfläche ist wieder geräumt. Die Reckstangen sind installiert und wir haben nun wieder ein Stück an Schulhoffläche hinzugewonnen. Die Fahrradständer werden zunächst nicht installiert. Daher dürfen die Kinder ihre Räder und Roller weiterhin am Bauzaun anschließen.

Die zweite Baustelle läuft gut, sie bringt aber größere Veränderungen mit sich.

Straßensperrung und Schulhoffläche:

Die Wallrafstraße ist nun zwischen Burgstraße und Secundastraße komplett gesperrt. Zum einen wird die Straße als Baustellenbereich genutzt (der Kran wird dort platziert werden), aber ein Teil der Straße ist nun auch Schulhoffläche, denn die Kunstwiese und ein Teil des Schulhofes sind fortan Baustellenfläche und für uns nicht mehr nutzbar. Zur neu gewonnen Schulhoffläche gehört der Straßenteil vor der Doppelturnhalle.

Turnhalle:

Auch die Turnhalle werden wir künftig in den Pausen nutzen. Dadurch entzerren wir die Situation auf dem Schulhof. In der Halle werden wir gezielte Bewegungsangebote anbieten.

Schulweg:

Damit die Kinder künftig auf den Schulhof gelangen, gibt es einen gesicherten Weg am Container (Kreisverkehr/kleine Turnhalle) vorbei und dann an der Turnhalle entlang bis hin zum „alten“ Schulhof.

Die Bushaltestelle ist umgelegt und befindet sich nun auf der Secundastraße. Der Weg durch die Glastür an der Burgstraße bleibt wie gehabt geöffnet.

Kiss and Ride und Elternlotsen:

Der Parkplatz an der Wallrafstraße ist für Sie, liebe Eltern, aktuell nicht mehr nutzbar. Dieser steht ausschließlich den Lehrkräften und den Baustellen-Mitarbeitern zur Verfügung. Ich bitte Sie daher, auf die umliegenden Parkplätze auszuweichen, wenn Sie Ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen. Nutzen Sie gerne den Parkplatz am Schwimmbad (300 m) oder den Parkplatz auf der Burgstraße (200 m). Auch der

Parkplatz an der Tennishalle (100 m) kann als Kiss and Ride-Zone genutzt werden. Damit die Kinder von den Parkplätzen sicher zur Schule gelangen, möchten wir alsbald noch mehr Elternlotsen einsetzen, die die Überquerungen absichern. Hier sind wir sehr auf Ihre Mithilfe angewiesen. Sollten Sie uns unterstützen wollen, damit alle Kinder sicher zur Schule gelangen, melden Sie sich gerne bei Frau Riegert, die das Projekt „Elternlotsen“ koordiniert. (sonja.riegert@johannwallrafschule.de)

Zum Schluss bleibt mir noch zu sagen: Wir als Schule sind aktuell sehr zufrieden mit den Baufortschritten und freuen uns jeden Tag darauf, dem Ziel (mehr Raum für alle Kinder) ein Stückchen näher zu kommen. Dafür nehmen wir kleinere und größere Einschränkungen in Kauf. Ich bitte Sie, meine Kolleginnen und Kollegen oder auch mich anzusprechen, wenn Sie Fragen oder Anmerkungen zur Baustelle haben oder auch, wenn Sie Kritik äußern möchten. Im persönlichen Gespräch bekommen wir größere und kleinere Probleme sicherlich geklärt.

Ich werde Sie weiter regelmäßig über Baufortschritte informieren. Wir sehen uns spätestens an St. Martin persönlich. Kurze Info vorab: Der Zug findet statt, endet aber nicht auf unserem Schulhof, sondern auf dem Schulhof der Europaschule. Nähere Infos folgen!

Herzliche Grüße

Tina Kroes